

中学部3年生 作業学習「UJI クリーニング」の取組



中学部3年生は、毎週金曜日に作業学習「UJI クリーニング」に取り組んでいます。「UJI クリーニング」では、全校の教室や職員室、保健室や事務室等で、給食の時に使う布巾を洗濯し、アイロンをかけて畳み、袋に入れて配付する活動をしています。

4月から「回収」「仕分け班」「アイロン班」「たたみ班」「袋詰め班」「配達」等の班に分かれて、それぞれの活動に取り組んできました。今では作業のスピード、精度ともに高くなり、毎回の作業で、合計 300 枚以上のタオルを全校に配付しています。

配付する際には、廊下ですれ違う児童生徒や先生たちから「ありがとう!」「来週もよろしくお願いします!」と声を掛けてもらったり、回収の際に感謝のお手紙を貰ったりして、それを励みに「働くことの良さや楽しさ」を感じながら毎回の授業に取り組んでいます。

中学部3年生も残すところあと2か月。最後まで自分達の仕事を全うし、働くことに対するやりがいや楽しさを感じながら、残りの作業学習も全力で取り組みます!

UJI クリーニングの 作業の様子

布巾はこのようにして

毎回綺麗にして配達されます!!









回収



仕分け



アイロン



たたみ



まだ終わっていない友達がいたら、自然と手伝って協力できるようになりました!







使い方もばっちり! 家でもできるかな??





袋詰め

洗濯や布巾干し、取り込みも 自分達で行っています!